



5 Pièces

139 m²

Réf. 83720799

3 490 000 €

Paris 6^{ème}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**



Belle Demeures de France
Fine Residences

résidences immobilier

Rue du Regard. A deux pas de la rue du Cherche-Midi et du Bon Marché, au troisième étage d'un bel immeuble en pierre de taille, élégant appartement de 140 m² entièrement rénové avec balcon filant en face d'un hôtel particulier offrant ainsi une vue dégagée. Il se compose d'un hall d'entrée ouvrant sur une belle double réception donnant sur le balcon et une superbe cuisine d'îlot. Une spacieuse suite de maître avec grand dressing et salle de bains ainsi que deux chambres, une salle de douches et des toilettes invités complètent ce bien en état exceptionnel.

Rue du Regard, a stone's throw from rue du Cherche-Midi and the capital's iconic Bon Marché department store. This elegant apartment offering 140 sqm of renovated living space includes an entrance hall, a spacious double living/reception room opening onto a balcony facing a private mansion and enjoying an open view, a superb kitchen with dining facilities, a master suite with a bathroom and a dressing room, two further bedrooms, a shower room and a guest wc. In mint condition.

BELLES DEMEURES DE FRANCE

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

